



世界がほれた おもてなしの心

心 あ っ た か ニ ュ ー ス

NMCAA
NO3

ソフトバンクのリック・バ
ンデンハーク投手はオランダ出
身の元大リーグの選手。現在は
日本で活躍しているが12歳
のとき、世界少年野球のオラン
ダ代表として初めて日本を訪
れた。異国の地で心引かれたの
は、美しい自然と町並み。そして
日本人の優しさと思いやり。外
国人に対する“おもてなしの
心”だった。日本の方々には本
当にお世話になった。あれから
18年が経ったけど、来日して、
さらにニッポンが好きになっ
た。オランダに帰ってからも米
国でプレーしている時期も、子
供のころ体験した日本のこと
が頭から離れなかった」と語る。
サッカーのジーコもまた日本時
代に「おもてなし」をいくつも経
験している。「オレとカミさんは
いつも言っている。日本はすべ
てにおいてベストな国だと。離
れてみて本当に痛感した。人、物、
すべてが最高だよ、日本は」。
“おもてなしのパス交換”の
賜物だと今も思っている。

(ZAKZAKより)

オリンピック誘致のさい、おもてな
し
世界が知るところとなり、世界中の
人達からも称賛されているおもて
なしですが、世界経済フォーラムが
2015年の観光競争力ランキング
を発表したところ日本は141
カ国中、総合9位で「客の待遇」の項
目では首位。「おもてなし」の精神が
評価されているようです。
相手の身にたつて考える日本人な
らでは、細かい気づかいが世界で
評価されているのはうれしうかぎ
りですね。

国旗ではなく地球の旗

スウェーデンの大学の学生オス
カー・パーネフェルト君が卒業制作
として「地球の旗」をデザインし、公
開した。彼によれば、7つの輪は全体
で花をイメージしており、生命の象
徴を表現したという。またリングが
重なっているのは、地球上
の全てが、直接または
間接的につながっている
ことを示しているそう。
現在、探査船やロケット
には、それぞれの国旗が
描かれている。



。彼はこれからの宇
宙探査はもはや単な
る国の代表としてで
はなく、地球という
惑星を代表して行う
ものだという。また
この旗は、現実に国
境があつたとしても、
人々にわれわれが地
球という惑星を共有
しているという認識
を持つてもらい、お
互いに自らの星を気
遣うために作つたと
している。

(イロリオより)

編集後記

地球環境、自然災害
など今は国レベルで
なく地球まるごと一
つとなることが本当
に必要な時だと思っ
ます。それには世界
中の人々が羨むおもて
なしの心を使うこと
が大事なように思わ
れます。自分個人よ
りも和を尊ぶ、気質
に誇りを持って、大
事にしていきたいも
のです。